

Communiqué
des anciens élèves administrateurs et administratrices territoriaux
de la 28^{ème} promotion de l'INET

Mars 2025

La 28^{ème} promotion des élèves administrateurs et administratrices territoriaux (2020-2021) change de nom. **La promotion « Abbé Pierre » devient la promotion « Emmaüs ».**

En 2020, les élèves administrateurs et administratrices territoriaux de la 28^{ème} promotion de l'Institut National des Études Territoriales (INET) avaient choisi « Abbé Pierre » comme nom de promotion. Ce choix était alors motivé par les valeurs de solidarité et d'humanité qu'il incarnait.

À la suite des témoignages sur les agissements condamnables à caractère sexuel de l'Abbé Pierre, la 28^{ème} promotion a engagé un débat sur le devenir de son nom et sur la nature de l'héritage auquel les anciens élèves souhaitaient rendre collectivement hommage.

En accord avec le Centre National de la Fonction Publique Territoriale, la Fondation pour le Logement des Défavorisés, Emmaüs France et Emmaüs International, la 28^{ème} promotion des élèves administrateurs et administratrices territoriaux a choisi comme nouveau nom de promotion « Emmaüs ». Elle réaffirme ainsi son attachement aux valeurs d'entraide et de justice sociale ainsi que son ambition de les défendre dans l'engagement pour le service public de chacun de ses membres.

La promotion « Emmaüs » des élèves administrateurs et administratrices territoriaux condamne fermement les agissements de l'Abbé Pierre. Elle renouvèle son soutien aux victimes ainsi qu'à la Fondation pour le Logement des Défavorisés, Emmaüs France et Emmaüs International pour les démarches qu'elles ont engagées en faveur de la manifestation de la vérité.

La promotion Emmaüs
28^{ème} promotion des élèves administrateurs et administratrices territoriaux
(2020-2021)